

Garantizará gobierno de bolivia construcción de 48 hospitales para beneficiar a personas con bajos recursos



La Paz, 1 sep (RHC) El gobierno de Bolivia garantizará la construcción de 48 hospitales apoyado en la Agencia de Infraestructura en Salud y Equipamiento Médico, a fin de beneficiar a las personas con bajos recursos en el país.

A través de un comunicado informa el Ministerio boliviano de Salud que la nueva entidad tendrá la misión de fiscalizar la edificación y suministro de equipos a los centros sanitarios.

También refiere el documento que esa determinación de Estado tiene entre sus prioridades ejecutar el Seguro Universal de Salud para que cada boliviano tenga acceso gratuito a la atención médica en los hospitales con equipamientos para realizar trasplantes de órganos, neurocirugías, reemplazos de articulaciones, manejos de quemados y otros casos complejos.

El presidente Evo Morales anunció recientemente la construcción de ese tipo de hospitales en diferentes ciudades de Bolivia con servicios en las especialidades de Oncología, Cardiología, Gastroenterología, Neurología y Nefrología.

Bajo el liderazgo de Morales el gobierno amplió el servicio de salud en los últimos 11 años mediante la construcción y puesta en marcha de casi 4000 establecimientos asistenciales, mientras, promovió el Plan de Hospitales para Bolivia con la edificación de más de 40 instalaciones de ese tipo en los nueve departamentos del país.

Mientras el vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, destacó las acciones del gobierno en el ámbito educativo y citó entre ellas la entrega de bonos para evitar la deserción escolar y la inauguración de escuelas.

Al participar en la entrega de una unidad educativa en el departamento de Potosí, García Linera se refirió a la importancia de instruir a las nuevas generaciones de bolivianos con vistas a garantizar el futuro del país.

'Sin el estudio no producimos ni levantamos nuestra querida Bolivia', aseguró el vicetitular después de ratificar el compromiso del Estado con el desarrollo de la enseñanza en todos los niveles.

Asimismo, añadió que luego de una inversión de casi 900 mil dólares, la unidad educativa San Clemente forma parte de las más de 80 escuelas que ha construido el gobierno boliviano en una década, solo en Potosí.

Desde 2006, el ejecutivo nacional liderado por el presidente Evo Morales entrega a niños y adolescentes de escasos recursos el bono Juancito Pinto, a fin de garantizar la retención escolar y el acceso democrático a la enseñanza.

Hasta la fecha, el Estado desembolsó más de 500 millones de dólares para la iniciativa, según datos ofrecidos por el Viceministerio de Presupuesto y Contabilidad Fiscal.

Durante los 11 años de gestión de Morales, más de un millón de bolivianos aprendieron a leer y escribir, con lo cual la tasa de analfabetismo se redujo de 13,3 por ciento a 2,9, la más baja en la historia del país.

Tras la llegada al poder del mandatario indígena en 2006, la educación se convirtió en una de las prioridades del gobierno.

En la última década fueron construidas cuatro mil escuelas y se invirtieron más de dos mil 878 millones de dólares anuales en el sector.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140134-garantizara-gobierno-de-bolivia-construccion-de-48-hospitales-para-beneficiar-a-personas-con-bajos-recursos>



Radio Habana Cuba